



DAVID ARRANZ

El presidente de Iberdrola recibe el título de doctor «honoris causa», aye en Salamanca

Universidad de Salamanca

Ignacio Galán, doctor «honoris causa»

La Universidad de Salamanca nombró ayer doctor «honoris causa» al presidente de Iberdrola, Ignacio Galán. En el transcurso del acto, el rector de la institución salmantina, Daniel Her-

nández Ruipérez, calificó a Galán de «ejemplo de trabajo, constancia, visión de futuro y asunción de riesgos, con el que ha contribuido de manera decisiva a cambiar el panorama de las empresas energéticas españolas». Ruipérez subrayó la «audacia» del presidente de Iberdrola, compañía que, dijo, ha convertido en «una de las empresas líderes mundiales del sector energético y una de las firmas con más menciones en el ámbito de la sostenibilidad».